

根雨3区自治会「祇園鳴子ばやし」



ストリートダンス江府



ねう祭の

7月20日、ねう祭りが開かれ、多くの人出でにぎわいました。

根雨のまちなかに提灯や吹き流しが飾られ、屋台が立ち並ぶなか、自治会などで構成された踊りの列がまちなかを練り歩き、夏祭りの夜を盛り上げました。

祭りの締めくくりには約700発の花火が打ち上げられ、色とりどりの花火が夜空を照らし出していました。



目野病院「千恵っ子よされ」



役場・目野振興センター
連合おどりで隊「目野町音頭」



根雨4区自治会「傘踊り」





火点めがけて早く、正確に放水！



見事二連覇を成し遂げた第1分団の皆さん

小型ポンプ操法の部で、堂々の二連覇！

第65回西部消防ポンプ操法大会・第70回鳥取県消防ポンプ操法大会

第65回西部消防ポンプ操法大会が、6月2日、県消防学校（米子市）で開かれ、日野町消防団（廣川光保団長）からは、第1分団が小型ポンプ操法の部に、第2分団がポンプ車操法の部にそれぞれ出場しました。

競技内容は、ポンプ車や小型ポンプを操作して、標的に向かって放水し、終了するまでの規律動作や時間を競うものです。多くの見物人が見守る中、日ごろの訓練の成果を披露し、審査の結果、第2分団はポンプ車操法の部で第5位、第1分団は小型ポンプ操法の部で、昨年に続き優勝という好成績を収め、第1分団は県大会へと出場を果たしました。

7月7日に開かれた第70回鳥取県消防ポンプ操法大会では、第1分団が小型ポンプ操法の部に出場しました。素早い動作で火点へ放水し、県大会でも見事に優勝。二連覇という快挙を成し遂げました。

県大会優勝により、大会長表彰、消防庁長官表彰をそれぞれ受賞。また、出場選手の中で、上妻裕二さん（黒坂、第1分団副分団長）が、3番員の優秀選手賞を受賞しました。

《☆消防団員募集中！》

入団を希望する人は、役場総務課（電話72・0331）までお問い合わせください。



新鮮な野菜や特産物・海産物を求めて

海・山の幸が金持テラスひのに集合！

海鮮・山鮮 盛夏まげなもん祭

7月7日、金持テラスひので、「海鮮・山鮮 盛夏まげなもん祭」（町主催）を開きました。

海藻米事業から始まった境港市との交流事業。今回で6回目の開催となりました。

当日は、境港市から新鮮な海産物を直送。また、スイートコーンなどの野菜や日野町特産品が販売されました。恒例となったカニ汁無料サービスや魚の解体ショーのほか、今回はイワシ焼きも販売され、盛りだくさんのイベントになりました。町内外から約800人が訪れ、大変盛り上がりしました。



元気いっぱいアユをつかまえる園児たち

つかまえた！元気なアユに大はしゃぎ

ひのっこ保育所でアユのつかみ取り

7月26日、ひのっこ保育所で、アユのつかみ取りが行われました。これは、自然に対する理解を深め、ふるさとへの愛情を育てたいと、町水産振興連合会の協力を得て、毎年行っているものです。

当日は快晴で気温も高い中、約200匹のアユがプールに放されると、園児たちからは「つかまえたよ！」とはしゃいだ声が上がりました。中には一気に3、4匹つかまえた子もいました。

つかまえたアユは、昼食にからあげとして提供されました。